

Fecha: 27/09/2024 Audiencia: 7.200 Sección: ACTUALIDAD Vpe: \$76.440 Tirada: 2.400 Frecuencia: 0 \$422.400 Vpe pág:

Ocupación:

Difusión: 2.400

18,1%



Pág: 8



\$422.400

LA JEFA DE GABINETE HABLÓ SOBRE LA DECISIÓN CHAVISTA.

Tohá: suspensión de vuelos venezolanos es "inhumana"

La ministra del Interior, Carolina Tohá, calificó ayer de "inhumana" la decisión del régimen de Nicolás Maduro de suspender los vuelos comerciales entre Venezuela y Chile, aunque descartó romper relaciones con dicho país.

Vpe portada:

El miércoles, y sin dar un motivo, el Instituto Nacional de Aeronáutica Civil (INAC) anunció las suspensión de las operaciones aerocomerciales de transporte de pasajeros desde y hacia Chile.

Esta decisión se tomó un día después que en su discurso ante la Asamblea General de Naciones Unidas el Presidente Gabriel Boric calificó de "dictadura" al gobierno de Maduro, a quien además acusó de "robarse" las elecciones presidenciales del 28 de julio.

Ante la decisión Tohá dijo ayer que "nos parece una medida inhumana que castiga a los venezolanos y no al Presidente Boric (...) El impacto mayor de estas medidas son para las personas venezolanas, que no pueden tener contacto con sus familias, que no podrán volver a su país, que van a tener aún más dificultades para mantener el vínculo con su país de origen". Además, criticó los di-

chos del vicecanciller de Venezuela, Rander Peña, quien emplazó a Boric a "lavarse bien la boca" antes de hablar de ese país. "El Gobierno de Chile es firme y claro, pero no insulta, tiene otro lenguaje para plantear su postura", dijo Tohá.

Antes, la cancillería nacional emitió un comunicado en el que comentó que la medida venezolana era "una acción injustificada y que lamenta-mos". 🚨